
陸前高田市立横田小学校 校報
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№６

男１９名女２０名計３９名

学校教育目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気あふれる横田っ子」

・運動会本番の２、３日前から声がかすれてきている様子で・・・運動会当日、
子どもたちががんばる姿を見て「これか。」と納得しました。応援合戦は元
より、他の学年の子どもたちが競技をしているときも、小さな体で精一杯声
を振り絞り応援している姿・・・何日も前から子どもたちの運動会は始まっ
ており、がんばっているんだなあと感動しました。

・６年生最後の運動会。どの種目を見ても感極まるものがありますね。結局「引
き分け」でそういうこともあるんだなと、びっくりしました。「校長先生が
初めてのことです。」と言っていましたが、記録を残したことになりますね。

・上級生は下級生にしっかり教えていて良かったと思います。
・綱ひきは、近くで応援できたので、見応えがありました。
・検温など感染対策がきちんとできていて、安心して運動会を楽しむことがで
きました。

・全校児童全員が真剣に取り組んでいたのが、良くわかりました。競技はもち
ろんですが、整列したときや他の学年が競技中の姿勢もすばらしいなと感じ
ました。また、人数が少ない中、さらにコロナで限られた競技の中、児童も
観客も楽しめる競技を考え準備して下さった先生方、ありがとうございました。

・どの種目も全力でがんばる子どもたち、本当にすごいなあと思いました。結果発表で「引き分け」が発表さ
れた後、子どもたちのほうから「うれしいな。」という声が聞こえてきて、どちらも頑張った証でもあるし、
「勝ち」や「負け」よりも自分の中、仲間達との達成感が満ちているからこそ、そういう声があがったのか
なと思いました。

・最後に３９人みんなでわっかになったのも、とても素敵でした。子どもたちのやる気を引き出し、応援して
下さった先生方にも本当に感謝です。ありがとうございました。

・今年は天候に恵まれて無事行うことができて良かったです。先生方には、忙しい中、準備を進めていただい
て感謝の気持ちでいっぱいです。

・みんなの絆が感じられるような運動会でした。高学年が低学年を引っ張っていく姿がとても感動しました。
・・・運動会に限らず、行事の準備など協力したいと思っています。これからも先生方、子どもたち、保護
者で輪になり頑張りましょう。

・練習の期間は絶対に負けるなどと言っていましたが、結果は引き分けで頑張れば結果につながると勉強にな
ってくれれば嬉しいです。

・昨年上手く踊れなく悔しい思いをした分、今年は家で黙々と練習に励んでいました。本番では練習の成果を
出し切り、しっかり踊りきっていたと思います。

・コロナ禍の中、家族人数制限なく見れたことがうれしかったです。・・親のみの競技もあったらと思います。
・毎日のように練習の様子を聞いていたので、頑張りが伝わる運動会でした。成長をとても感じました。
・小さい子を連れていたので、開催中の駐車場からの車の出し入れ禁止と女子トイレ２カ所開放はありがたか
ったです。

・今年、小学校に入学して初めての運動会でした。６年生を中心に１年生をフォローしながら１つ１つのプロ
グラムが進んでいて、とても素敵だなと思いました。

（・・・省略部分）

※紙面の都合上、一部の感想のみのご紹介となります。いただいた感想につきましては、来年度の運動会に生
かしていきます。お忙しい中、提出いただきましてありがとうございました。

６月３日（金）今年度１回目の保育園と小学校の連携事業
が行われました。金曜日の５時間目であり、保育園の先生方
等、参観者がたくさんいらっしゃる中、しっかり算数の学習
をすることができました。「前から何人」「前から何人目」「後
ろから何人」難しい内容でしたが、一生懸命、自分の考えを
発表したり、書いたりすることができました。

日 曜 ６月 行事予定

16 木 プール清掃 PTA役員会
17 金 あいさつ運動 漢字レース
20 月 芸術鑑賞教室（３～６年）

委員会
21 火 遠足（１～４年）お弁当 ALT

来校 スクールカウンセラー来
校

22 水 児童朝会 代表委員会 クラブ
23 木 歯科検診 ICT支援員来校
24 金 算数レース ALT
27 月 委員会
29 水 クラブ 自学ノート展示 スク

ールカウンセラー来校
30 木 ６年生研究授業

７月 行事予定
６ 水 はまゆり号

運動会の翌週、スポーツテストが行われました。運動会はもち
ろん、チャレンジタイムにも自分で目標を設定して取り組んでき
ました。
５０ｍ走、２０ｍシャトルラン（長距離走）、ボール投げ、反

復横跳び、握力、長座体前屈（柔軟性）、立ち幅跳びと７種目に
挑戦。
スポーツテストは１年に１回行われます。今回の記録を更に来

年、伸ばすことができるように日々の運動に取り組んでほしいと
思います。

６月１日（水）洪水・土砂崩れを想定しての避難訓練を行いました。今回の避難訓練も、（１年生を除いて）
先生に誘導されずに、自分たちで避難する方法で行いました。児童全員、真剣に取り組み、避難することがで
きました。
その後、３．４時間に行われたのは、「津波避難シュミレーションゲーム」４～６年

生が学習しました。講師は、弁護士・防災士の永野 海（かい）先生です。この授業
を参観するため、防災マイスターの武蔵野 美和さんはじめ他校の先生方や PTA が来
校しました。３つの S「スイッチ・セーフ・セーブ」を学習した後、グループごとに避
難経路を想定します。スイッチとは、津波から逃げるスイッチをちゃんと入れること。
地震が１分以上揺れ続けたら、どこかでマグニチュード８ぐらいの巨大地震が発生し
ていると考えて良いそうです。セーフは、安全な場所に安全なルートで逃げること。
セーブは安全な場所に逃げた後も最後まで命を守り抜くこと。ゲームでは、津波の高
さや津波が到着する時間が、後にふるサイコロの数で決まります。
「東日本大震災の際、岩手沿岸に津波が来てから７時間後に、北海道の釧路に最大の津波が来たこと」「災

害を想定して準備しておくこと、考えておくことの大切さ」などたくさんのことを学びました。

お知らせ

以前より懸案事項であった国道３４０号線、金

成橋付近の通学路についてです。市の建設課、

大船渡土木センター、東北電力の協力により６月

２７日（月）２８日（火）に伐採作業が行われます。

付近を通る際は、ご協力の程よろしくお願いいた

します。


